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委 員 会 報 告 
職業奉仕員会委員長 安藤元一 

 平成 22 年 4 月 27 日（火）愛知県清

須市にある「キリンビアパーク名古屋」

において職場例会を開催しました。当

日は生憎の雨模様でしたが、16 名の参

加がありました。午前 11 時 JR 岐阜駅

前をチャーターバスにて出発し、現地

には 12 時ちょうどに到着。半谷さん

という女子社員の方に工場内を案内し

ていただき、その後試飲コーナーにて

生ビールを試飲しました。引き続き別

室にて工場長の竹内様よりお話をお聴

きしました。竹内様は名古屋西R.C 所 

属ということで、親しみを持って懇切

丁寧に「ビールについての豆知識」を

教えていただきました。その後、工場

の一角にあるレストランにて昼食をと

り、定刻の午後 3 時に岐阜へ帰ってま

いりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

2 0 1 0 - 2 0 1 1 地区協議会 
環境保全委員会セミナー 

4 月 18 日報告① 
次年度社会奉仕員会 村山好胤 

環境保全委員会の奉仕活動における 
意義と理想像 
近年、地球の異常気象の原因がCo2 の

増加にあるとすればロータリアンとし

てCo2の排出削減に取り組み地域の模

範とならなければならない。 
世界的な異常気象がもたらす結果とし

て食糧の不足をきたし、飢饉の増大・

貧困の拡大など、発展途上国では深刻

な問題となっています。化石資源の乏

しい日本においては、化石エネルギー

を節約することは世界的に見ても、我

が国の利益からしても、非常に大事な

ことであります。そこで地区環境保全

委員会としては家庭と事業所でのエネ

ルギーの節約を継続的に訴えてまいり

ます。 
一方、いま地球上の生物の 2 割から

5 割が、種の存続が難しくなってきて

います。本年の秋には世界中の生物学

者が名古屋に集まり COP10 を開催す

る予定です。生物の多様性を議論され 
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るのですが、私たちは絶滅危惧種の生

物とどう取り組んでいったらよいの

か？環境をどういう形にしたらよいの

か研究をしようと思います。以上を踏

まえて、地区環境保全委員会では活動

計画に下記の４項目を挙げています。 

地区における具体的な活動計画 
1.エコドライブキャンペーン運動を各

クラブに呼びかける。 
2.家庭でのエネルギー消費状況を把握

し、節約運動を進める。 
3.各クラブの環境活動の取り組みを収

集し、他のクラブの参考に配布する。 
4.委員会での環境問題の研究を進める。 
地区協議会でのテーマと期待できる効

果として 
「生き物のにぎわい―生物多様性を生

かす」  講師 新村 安雄さんより 
生物多様性とは何か、見える部分と見

えない部分があり、その見えない部分

を重点的に説明していただき、その事

例研究の紹介および COP10 の開催意

義、その経済性と国家的な意味を考え

る。豊岡市のコウノトリの事例紹介 
をしてもらう。 
「漁協によるこれからの増殖事業―生

物多様性に配慮するには」 
参考事例紹介 高原川漁業協同組合 

講師 徳田 幸憲さんより 
内水面における増殖事業は、魚を放流

すれば良かったが、生物多様性の保全

に対する意識の高まりから、違った方

法が求められようとしている。その中

で高原川漁協では先駆的な取り組みが

行われている。｣その一環を紹介しても

らう。新村さんのお話と事例は後日に

報告します。 

 

同 好 会 報 告 
謡曲同好会 安藤元一 

 第 77 回岐阜地区ロータリークラブ

合同謡曲会が岐阜東ロータリークラブ

がホストを務め、4 月 25 日（日）長良

川河畔のホテルパークにて改正されま

した。当クラブは「忠度
ただのり

」を野々村雅

章会員、安藤で。「鞍馬天狗」を森会員、

村山好胤会員、安藤にて参加してきま

した。次回第 78 回は、当岐阜中ロー

タリークラブがホストを務め、今年 10
月 31 日（日）開催予定をしています。

また、同好会加入を募集しております。

結婚式で「たかさごや～」と朗々と謡

ってみませんか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ゴルフ親睦会 故金正司 
満開であったであろう桜の木々から

差し込む日差しを受け新緑の中、クラ

ブハウスに向かった。昨日とはうって

変わり快晴の天気で初夏の心地よい風

の中でプレイを始めることができた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中根さんの歩足、キチンと左足の壁

を作られるスイング、飛距離が落ちた

と言え私から見させて頂くと素晴らし

いの一言である。体力的にスイングを

調整され、常にチャレンジ精神をお持

ちのプレイであった。 
ゴルフでのいろいろなシーンを展開

しながらロータリーの親睦はこのゴル

フプレーの会話の中にもあるのではと

ゴルフの楽しみ方をひとつ勉強させて

頂いた次第である。人と話し行動する。

そして相手を理解することが本当の親

睦であるのではと思うところである。 
 
 
 
 
 
 
 
 
上の写真は音瀬さんのナイスショッ

ト。同伴のシバタさんは携帯の対応で

大変でした。アイスランドの火山爆発

によるヨーロッパの旅行者対応で、ゴ

ルフクラブと携帯電話の両刀使いでし

た。結果は森さん・故金・安藤さんの

順位、夕食では美味しいビールが初夏

を感じさせる一日でした。楽しかっ

た！（2010 年 4 月） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

宮崎で例会に出席して 
故金正司会員 

4 月 15 日（木）研修会で宮崎のシー

ガイヤに滞在中、シェラトンホテルに

ロータリーの例会のことを訪ねると本

日の昼例会があることを知った。宮崎

中央ロータリークラブの例会で丁寧な
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メイキャップの歓迎を受けた。会長と

名刺交換の後、挨拶の時間を頂き、岐

阜中ロータリークラブの今期活動を発

表した。マラウイ共和国への蚊帳プレ

ゼント、中・高への出前授業のことで

ある。途中のプログラムで知ったこと

であるが、今日は特別の日で、クラブ

で「くすの木賞」という社会貢献で活

躍中の一般市民の方を表彰する当日で

あった。表彰を受けたＮＰＯ法人の代

表者である「やっと宮崎」の山ノ内さ

んより卓話がありました。彼は 23 才

の時、青島の海水浴場で頚椎損傷の大

怪我を負い体の自由を失ってしまった

障がい者の方であった。長年の施設で

の生活で不自由や苦しさを話されたが、

暗さを感じることなく、むしろ私には

生きる勇気を頂いたような気がした。

障がい者の数々の悩みや苦しみを少し

でも解消することを目的に自分達で施

設運営やヘルパーの派遣を行っている

のである。 
宮崎中央ロータリークラブの皆様、

初めての出会いでこんな素晴らしい例

会に参加させて頂き感謝致します。そ

してメンバーの皆様の社会奉仕・職業

奉仕の実践の成果を見せて頂きました。

クラブの方向性やメンバー皆様のまと

まりを見せて頂き、今日は嬉しい一日

となりました。ありがとうございます。 
 岐阜市内は 5 月 11 日より鵜飼が始

まります。岐阜中ロータリークラブの

例会日は火曜日、会場は都ホテルでご

ざいます。メイキャップを含め是非皆

様でお越し下さいませ。 
（2010.4.15） 

 


